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Anwesend: Matze, Sarra, Felix, Chris, Jon, Fabi, Maximilian, Alex, Cedric, Andrea, Max, Cornelius, Anja, Nika,
Rene, Michael, Roberto, Melchior

Protokoll: Nika

Beginn: 13.10 Uhr

Ende: 14.05 Uhr

Tagesordnungspunkte:
1 Protokoll der letzten Sitzung
2 Posteingang der vergangenen Woche
3 Berichte

3.1 StuPa
3.2 StuKo

4 UNO
5 Accountantrag
6 Tag der Wissenschaften
7 Schlüsselantrag
8 Termine

zu TOP 1 Protokoll der letzten Sitzung
ETI-Cup: Training vermutlich morgen Abend, Alex kümmert sich drum

zu TOP 2 Posteingang der vergangenen Woche
nichts wichtiges.

zu TOP 3 Berichte
zu TOP 3.1 StuPa

Nächste Sitzung: Mittwoch, 17:30 Uhr, PWR 55 Raum 7.104
Teilnahme nicht gewählter Studierender gerne erwünscht!

zu TOP 3.2 StuKo

• Erstellung eines ewigen Prüfungsplans:
Email von Roberto mit dem Prüfungsplan nochmal anschauen und kommentieren. Eine Änderung wurde
bereits erwähnt, dass Mikroelektronik nach vorne geschoben werden sollte. Bitte Meinungen dazu äußern!
Roberto und Nika machen dann einen Termin mit dem Prüfungsamt für ein Gespräch aus.

• Schlichtungsgespräch mit dem IKR:
Es soll ein Schlichtungsgespräch mit Herrn Wahl vom Prüfungsamt, Herrn Gaida und Herrn Prof. Yang als
Moderator wegen der Korrekturzeiten des IKR geführt werden. Es sollen laut Professor Yang zwei studen-
tische StuKo-Mitglieder an der Schlichtungsrunde teilnehmen, Vorschlag wäre Nika und Roberto, da beide
sich schon intensiver mit dem Prüfungsamt beschäftigt haben. Cedric und Tobi haben nichts dagegen, also
gehen Nika und Roberto hin und berichten anschließend in der FS-Sitzung.
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• Besuch von Herrn Yang in der nächsten FS-Sitzung:
Herr Yang möchte in die Sitzung kommen, um über Härtefallanträge zu reden. Voraussichtlich wird er nächs-
te Woche gegen 14 Uhr ins Büro kommen.

zu TOP 4 UNO
Erste Planungssitzung findet am 25.06. um 19 Uhr statt. Es wäre gut, wenn ein E-Techniker bei den Sitzungen
dabei wäre um uns darüber zu berichten.
Alex und Andrea würden zur ersten Sitzung gehen.
Die FS-EI würde am liebsten wieder die Bierbar unten organisieren, falls das nicht geht suchen Alex und Andrea
was anderes gutes raus.

zu TOP 5 Accountantrag
Melchior Weinmann beantragt einen Account, um bei der Emo und in der FS mitarbeiten zu können.
Der Antrag wird mit einer Gegenstimme und einer Enthaltung angenommen.

zu TOP 6 Tag der Wissenschaften
Krisi möchte gerne, dass sich noch Leute fest für den Abbau eintragen
Finanzen sind mit Herrn Dr. Gaida geklärt, Finanzrahmen für den Kaffee-/Keksestand + Verpflegung bleibt wieder
bei ca. 100 Euro
Fabi bietet an, einen Greenteam-Wagen als Ausstellungsstück an unseren Stand zu stellen, das finden wir gut
Einkaufen von Verpflegung, Kaffee und Keksen: Wird Ende der Woche passieren.
Wichtig: Bitte alle in Fachschafts-Shirts kommen und Namensschilder anziehen!

zu TOP 7 Schlüsselantrag
Maximilian möchte einen Schlüssel fürs Aquarium beantragen
Antrag wird mit drei Gegenstimmen und zwei Enthaltungen angenommen.

zu TOP 8 Termine
• Mi, 19.06., 17:30 Uhr: StuPa-Sitzung (PWR 55, 7.104)

• Sa, 22.06., 13-19 Uhr: Tag der Wissenschaften

• Di, 25.06., 19 Uhr: UNO-Sitzung
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